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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　　大阪BBS連盟会長　鈴木哲也様

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　　安田 知生会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「ボクシングを通して更生活動！」

　　　　　　　　大阪BBS連盟会長　鈴木 哲也様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/20　「私を語る」　浦川 良子会員

　　　　　「職業卓話」　依田 章宏会員

11/27　「ノリコ学級の来日生受け入れ事業 報告」

　　　　　　　国際奉仕委員会 吉本 憲司 委員長、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　浦上 健司 副委員長

　元会員の故高木優一さんは、新聞などのスクラップ

をたくさんされていました。送風機製造をされていまし

たが、退会された後も交流がありました。ある時、「会

長になったら使って」と、膨大な量の切り抜きをいただ

きました。

　ついにそういう機会が巡ってきましたので、その中か
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ら紹介します。デンソーのトップをしておられた石丸氏

のコラムです。

　散歩中、神社の賽銭箱に「ありがとう、もったいない、

おかげさまで」との言葉があった。おかげさまの言葉に

は、幅広いものへの畏敬の念が込められていると思わ

れてならない。八百万の神だけでなく、いろんなものを

神様と崇める日本人の特質を表しているようだ。私は

神社へ参っても、願い事はせず、おかげさまで今日も

元気に暮らせました、と報告する。お願いをするだけ

ではなく、おかげさまの気持ちを持っていきたいもの

だ。

▼5日に少年を守る日の駅前街頭啓発が行われ、大

橋会員に参加いただきました。

▼17～19日に台北東RCへ、会長ほかで公式訪問し

ます。

▼赤い羽根募金の募金箱をまわします。ご協力くださ

い。

▼本日例会後、理事会を開催します。

「ロータリー財団について」

▼原田　達也　ロータリー財団委員長

　今月はロータリー財団月間です。皆様にご協力をい

ただくため、まだ入会４年目の若輩者ですが、卓話さ

せていただきます。

　ロータリー財団の標語は、「世界でよいことをしよう」

です。会員の皆様から寄付をいただいて、様々なプロ

グラムを行っています。ポリオプラスや平和センター、

そして地区補助金やグローバル補助金といった補助

金事業もあります。

　会員の皆様には年次基金、ポリオプラス、恒久基金

の３つの寄付をお願いしています。年次基金につきま

しては本日、寄付の申込書をお渡ししております。今

月20日に集金させていただきます。１人あたり$150が

目標です。よろしくお願いいたします。

　またポリオプラス$50と恒久基金$30は、会費に含ま

せていただいております。今月お願いする年次寄付

は１人あたり$150ですが、現在のロータリーレート

$=153で換算しますと、￥22,950になります。

　八尾RCは昨年度、目標額を達成しました。ただ、上

位３名の方が寄付総額のおよそ25％を占めており、少

し偏っている状況です。一方で寄付額１万円の方が、

４割ほどを占めています。できれば皆さんに、満遍なく

寄付していただくのが、ありがたいです。

　地区補助金やグローバル補助金の活用事例としま

して、八尾ＲＣでは昨年末の近鉄八尾駅前のイルミ

ネーション事業でも活用しました。さらにフィリピンでの

水道事業にも補助金を使いました。そして今年度、当

クラブでお世話するグローバル奨学生の今井杏梨さ

んを、イギリスへの留学に送り出しました。

　このようにロータリー財団をどんどん活用して、活動

を広げていければいいのではないかと思います。また

会員の皆さんには、財団からの資金を活用していろい

ろな事業を行っていることを認識していただければ、と

思います。

　財団委員長はお金を集めるだけが仕事、という人も

ありますが、補助金の獲得には厳しい審査が待ち受

けています。それをクリアしたからこそ、財団から補助

金がもらえているのです。

　ところで年次基金は、皆さんのお気持ちでいただい

ている寄付です。中には年次基金への寄付も会費と

合算で集めているクラブもあるようですが、それもいか
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がなものかとも思います。

　先月の米山月間に続いて、お金も必要だと思います。

しかし寄付は、尊い奉仕活動です。それも、少し痛み

を感じるぐらいの金額がいいのではないか、とも思い

ます。

「知ってるつもりで意外と知らない

　　　『ポリオプラス』」

▼相馬　康人　幹事

　前年度まで、地区のロータリー財団委員会に出向し

ておりました。今日は、先日の卓話で紹介できなかっ

たポリオプラスについて、お話しさせていただきます。

　会員の皆様には毎年のご寄付をいただいており、あ

りがとうございます。財団資金の活用の中で、ポリオ根

絶は大きな柱です。ポリオの現状につきましては、野

生株に関し2023年の常在国はパキスタンとアフガニス

タンのみとなっています。

　ただ、問題は経口（生）ワクチン由来の変異株による

症例で、これは非常在国で昨年に527件発生していま

す。生ワクチンが変異して起こるものです。不活化ワク

チンと違い、生ワクチンはポリオウイルスそのもので、こ

れを弱毒化して発症しないようにしたものです。

　安価で、免疫も獲得しやすい、冷凍も可能（このため

輸送に便利）なので、停電が多い地域などでも非常に

有利です。投与も簡単で、接種方法は口に２滴ほど垂

らすだけでいいものです。

　一方の不活化ワクチンは注射が必要で、金額も高価

なものです。

　ワクチンの輸送にはコールドチェーンが必要なので

すが、この土台が、コロナウイルスの輸送のときに生か

されました。さらにこうした体制は、ポリオ以外の感染

症にも応用が可能だと思います。

　生ワクチンは、まれにですが変異します。２年前には

ロンドンやニューヨークでもワクチン由来のウイルスや

発症が確認されています。ワクチン由来の発症の方が、

状況が悪化していくおそれもあります。このため、不活

化ワクチンへの移行などにも、取り組んでいかねばな

らないと思います。

　これからもポリオプラスにご協力を、よろしくお願いい

たします。

▼京都平安RC　倉本 巌様　コロナ、円安、オーバー

ツーリズム、どうにかすり抜け、旅行社続けております。

これも八尾ロータリークラブの皆様のおかげです。あり

がとうございます。日頃はご無礼ばかりですみません。

▼長竹会長　倉本さん、ようこそ。原田さん、相馬さん、

卓話宜しくお願い致します。

▼野村副会長　原田さん、卓話楽しみです。

▼相馬幹事　アメリカ大統領選、結果にドキドキです。

▼児林直前会長　今月は財団月間です。御寄付よろ

しくおねがいします。原田さん、卓話よろしく御願い致

します。

▼小谷会長エレクト　株式市場はトランプ勝利と先読

みして上がっています。大丈夫かなぁ？

▼松本会員　写真有難う

▼居相会員　水野会員、先日は一服の楽しい時間を

ありがとうございました。

▼寺坂会員　誕生内祝い

▼中川会員　山陰君、旅行者開業おめでとうございま

す。微力ながら協力致します。良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　誕生内祝い。もうおじいさんになり

ました。

▼井川会員　例会欠席お詫び

▼菅野会員　本日卓話よろしく。

▼田中（正）会員　相馬幹事、原田財団委員長、本日

卓話、宜しくお願いします。

▼新宮会員　京都平安RC 倉本様、ようこそお越し下

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

さいました!! 相馬幹事、原田委員長、卓話宜しくお願

いします!!

▼山陰会員　児林さん、先日はありがとうございました。

原田さん、卓話よろしくお願いします。

▼吉田会員　原田委員長、相馬幹事、卓話宜しくお

願いします。

▼富田会員　本日も宜しくお願いします。

▼平尾会員　八尾フィルのコンサートに行ってきまし

た。プロではないですが、なかなかよかったです。

▼大橋会員　よいことがありました。新宮さん、いつも

ありがとうございます。原田ロータリー財団委員長、相

馬幹事、卓話宜しくお願い致します。

▼倉内会員　本日もよろしくお願いします。少し寒く

なってきたので体調に気をつけます。

▼谷口会員　誕生内祝い。大統領選挙、気になりま

す！

▼原田会員　みな様、今月はロータリー財団月間で

す。ご協力をお願いいたします。

▼竹中会員　SAAの皆様、本日もお弁当の配膳ありが

とうございました。先日、やおなんマルシェ5,000人以

上ご来場いただきました。テーブルなど協賛いただき

ありがとうございました。

▼出口会員　倉本様、この度はお世話になります。

色々と教えて下さい。よろしくお願いします。

▼水野会員　ご夫人誕生日。やおなんマルシェにお

茶を飲みに来て下さった皆さま、ありがとうございまし

た。大赤字でしたが、たくさんの人がお茶を飲んで笑

顔をみせてくれて、とてもありがたかったです。別日で

お茶席におこし下さった居相さま、加藤さまと社員の

皆様、心より御礼申し上げます。

▼松下会員　親睦委員会、失念申し訳ございません。

本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　誕生内祝い。本日もよろしくお願いしま

す。

■ 出席報告

月日

10/23

10/30

11/6

会員数

62

62

62

出席

33

44

37

うち出席規定
適用免除者

7

8

9

メーク
アップ

4

出席率

58.93％

77.19％

63.79％

確定
出席率

66.07％

日時：２０２４年１１月６日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.月次会計報告

3.イルミネーション（駅前噴水公園）設置

費用の件

4.台北東ＲＣ記念式典お祝いの件

5.定款細則変更（指名委員会設置期日）

の件

6.卓話の件

7.八尾中央ライオンズクラブ50周年記念

式典お祝いの件

8.新年初例会の件

9.能登豪雨災害支援金の件

10.次年度地区出向者の件

11.日本へ架ける橋」（ウズベキスタンの若

者支援）報告の件

理事会議事録
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